
An den Vorsitzenden der  01.08.2020 
Gemeindevertretung Niedernhausen  
Herrn L. Metternich  
  

  

   

 

Anfrage an den Gemeindevorstand: 
E-Bikes als Dienstfahrräder 

 

Auszug aus dem Protokoll der Gemeindevertretung vom 21.08.2019:  

zu 7: Anschaffung von E-Bikes als Dienstfahrräder (Vorlage: AT/0104/2016-2021) 

Die Gemeinde Niedernhausen erwirbt in der ersten Jahreshälfte 2020 zwei E-Bikes (Pedelecs) als 
Dienstfahrräder für ihre Bediensteten und schafft die entsprechenden Unterbringungsmöglichkeiten 
in der Nähe des Rathauses oder ggf. einem anderen Einsatzort der Fahrräder. 

mehrheitlich beschlossen (Ja 28 Nein 6 Enthaltung 1) 

 

Dazu folgende Fragen: 

1. Wann wurden die die beiden elektrischen Dienstfahrräder angeschafft? 

2. Wie viel wurde für die elektrischen Dienstfahrräder (einschließlich Ausrüstung) bezahlt? 

3. Wo ist der übliche Standort dieser elektrischen Dienstfahrräder? 

4. Wie sind die ersten Erfahrungen zur Nutzung der elektrischen Dienstfahrräder? 

 

Für die Fraktion 

 

Stefan Hauf 

Fraktionsvorsitzender 

Stefan Hauf 
Lenzhahner Weg 14b 
65527 Niedernhausen 
Tel. (06127)967015 
familiehauf@gmx.de 


